
平成１８年 萩市議会９月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ １２ 斉 藤 眞 治 
９月６日午前 

２ ２０ 西 島 孝 一 
 

３ ２３ 藤 田 克 弘 
     午後 

４ １９ 中 村 洋 一 
 

５ ２８ 横 山 賢 治 
 

６ ２６ 守 永 忠 世 
９月７日午前 

７ ７ 江 原 任 子 
 

８ ８ 近 江 郁 宣 
     午後 

９ ２４ 丸 田 勘 次 
 

１０ ２５ 宮 内 欣 二 
 

１１ ２７ 諸 岡  二 
９月８日午前 

１２ １６ 世 良 眞名夫 
 

１３ ３ 尾 木 武 夫 
     午後 

１４ １ 大 村 赳 夫 
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質問順位 １ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．ＮＰＯとの「協

働」について 
（ＮＰＯ活動促進

（推進）条例の制定

は） 

１．行政と市民との「協働」の定義（理念）とは 
２．総合評価方式を取り入れた「ＮＰＯ活動促進（推進）条

例」の制定は 

２．少子化に伴う保

育行政の将来性につ

いて 

１．少子化に伴う旧町村の保育園の将来性は 
２．保育行政の将来性は 
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質問順位 ２ 質 問 者   西 島 孝 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市民参加のまち

づくりについて 
１．地域協議会の現状について 
  各協議会で出された意見・要望等への対応及び住民への

報告手段は 
２．道路行政につい

て 

１．萩有料道路の無料化について 
２．今魚店・金谷線の国道 191 号までの整備推進について 
  (1) 地権者への説明会は 
  (2) ルートの決定は 
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質問順位 ３ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．「働く場」の確保

について 

１．企業誘致等の進捗状況と今後の見通しについて 

２．誘致実現のためには何が必要か合わせてそれの対応策は

３．起業・創業の支援について 

２．地域防災計画に

ついて 

１．避難場所について 
２．減災対策について 

３．財政問題につい

て 

１．今後の財政運営について 
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質問順位 ４ 質 問 者   中 村 洋 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．幼保一元化につ

いて 
１．｢認定こども園｣の取り組みについて 

２．中山間地域づく

りについて 
１．重点プロジェクトの推進について 
２．中山間地域づくり指針の策定について 
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質問順位 ５ 質 問 者   横 山 賢 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の観光行政

について 
１．宿泊客の分析と今後の戦略について 
２．核となる観光施設の創設について 

２． 付加価値行政の

推進について 

１．行政の意識改革について 
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質問順位 ６ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩有料道路の無

料化について 

１．現在の状況と今後の見通しについて 

２．全国統一学力テ

ストの実施について 

１．市内小中学校の対応について 
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質問順位 ７ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．街路樹の植栽に

ついて 
地球温暖化をもたらす温室効果ガスや大気汚染物質の窒

素酸化物を吸収する能力が高い｢環境浄化木｣ヒマラヤザク

ラの街路樹の植栽が全国各地で進められています。環境緑化

を積極的に推進されている萩市においても有益と考えます

がお考えをお聞かせください。 
２．辺地に対する温

かい行政支援につい

て 

１．健康診断の実施について 
  健康診断の実施を従前どおり地域で受診できるように 
２．タクシー利用者に一部助成を 
  ぐるっとバスの利用が不可能な高所地域でかつ独居老

人等が通院等外出の際タクシーを利用されますが少額の

年金生活者の家計を圧迫しております。 
  従来のタクシー無料制度の復活とまではいかなくとも、

一部の助成はできないものかお尋ねいたします。 
３．携帯電話の使用に不便をきたす地域に改善策を 
  業者にとっては利用者数によって開発要件を欠く場合

への投資は厳しいと思いますが、萩市の積極的働きかけに

よっては辺地の方々の利便が図られると思い、ぜひとも改

善策を 
御所見をお願いいたします。 

３．山口福祉文化大

学に夜間部の設置を 
 昼間働く方々から、もっと研鑽し専門的知識や教養を身に

つけたい。ぜひ山口福祉文化大学に夜間部の設置をとの意

見・要望がありました。それに対する積極的働きかけについ

て御所見を伺います。 
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質問順位 ８ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．萩市の財政運営

と若者定住対策の取

り組み 

１．合併以降の市財政の見通しは 
２．若者定住のための方策(雇用促進など) 

２． 萩市民球場の跡

地問題について 

ウエルネスパークは遠距離であり、市民の利便性を図るた

めにも、球場跡地を各種スポーツ活動が可能となる施設にさ

れたい。 
３．観光地の駐車場

をすべて有料化でき

ないか 
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質問順位 ９ 質 問 者   丸 田 勘 次  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．総務行政につい

て 
１．平成 19 年度の予算編成の方針と重点施策について 
２．行政サービスについて 

２． 道路行政につい

て 

１．地域間連絡道路の整備促進について 
  (1) 一般国道 490号(山田～木間間)の整備促進について 
  (2) 一般県道明木美東線の取り組みについて 
２．｢萩有料道路の無料化｣への取り組みについて 

  

 



 10

質問順位 １０ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．住民生活に密着

した交通・通信政策

について 

１．福祉タクシー制度復活を求める声にどう対応するか 
２．地域住民の交通手段を確保するための今後の改善策をど

う考えているか 
３．萩ケーブルネットワークの利用料大幅引き上げをどう考

えているか 
２．産業廃棄物処理

場建設に対する萩市

の方針について 

福栄地区に産業廃棄物処理場建設の動きがあることが伝

えられている。認可権限は県にあるが、市としてはどういう

方針でどのように対応するか。 
３．医療費負担を軽

減するための方策に

ついて 

市民の医療費負担軽減のために、薬効が同等程度で価格が

安いジェネリック医薬品の使用について 

４．消防防災体制に

ついて 

１．消防職員、消防団員の定員確保について 
２．消防団員の待遇改善について 
３．通報から消防団員出動の時間について 

５．観光と住民生活

のすみわけについて 

１．公園における観光と住民生活のすみわけをどう図るか 
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質問順位 １１ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．財政問題につい

て 
１．合併後の財政悪化からの長期財政運営について 

２．医療問題につい

て 

１．市民病院等でのジェネリック医薬品の取り組みについて 

３．観光行政につい

て 

１．合併後の特色ある各地区の素材を生かした観光について 
２．観光客の受け入れ体制の充実 
  (1) 関係団体との連携 
  (2) 食について 
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質問順位 １２ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．山口福祉文化大

学の在り方 
１．大学全入時代の到来 
２．山口福祉文化大学が担う教育の将来像 

２．民間の力と知恵

を育む対策 

１．民間の力を導入した諸施策の推進 

３．安心・安全なま

ちづくり 

１．防災対策 
２．避難と情報伝達体制 
３．子どもの安全確保に向けた防犯ボランティアとの連携 

４．市民の足の確保

と観光振興 

１．特急バスはぎ号の萩駅停車について 
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質問順位 １３ 質 問 者   尾 木 武 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．集落営農組織化

の推進 
１．特定農業団体・農業生産法人の数及び計画中の数を旧市

町村ごとに伺う。 
２．組織化の目標年度の計画 
３．山間部に団体のつくりにくい集落がある 
  (1) これらの地区は全体の水田面積の何%か 
  (2) その地区の将来展望は 
４．今推進している特定農業団体は社会主義で崩壊した集団

農場(ソフォーズ)に似た点が非常に多い。将来運営の見通

しを立てて推進しているか。 
５．推進する以上は将来にわたって持続可能な団体づくりで

なくてはいけない。 
そのための支援の事業として 
 (1) ＪＡの｢担い手サポート資金事業」 
 (2) 単県事業の「地域水田農業再構築推進事業」 
 (3) 農林水産省の「集落営農育成・確保緊急整備支援の

強い農業づくり交付金事業」 
以上 3 つについてのポイント部分の説明を求める。 

６．これらの事業に対して市の対応は取れるか 
７．単県事業枠の拡大の要請を 

２． 市の特産品につ

いて 

数年ごとに厳選して萩市のブランド品を選定したらどう

か伺う。 
３．第 21 回国民文化

祭やまぐち 2006 に

ついて 

１．計画通り進捗しているか 
２．市民や外部への PR が不足していないか 
３．市民ボランティアの現状 

４．少子化の対応と 4
人以上の子供世帯へ

の支援 

１．少子化の対応への取り組みは 
２．二世代同居の良さの PR 指導 
３．遠隔地の高校への通学、下宿代の経済的支援 
４．高校の奨学金の利用状況 
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質問順位 １４ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．再録 市長の政

治手法について 
１．ブロンズ像事案と小泉総理来萩に感あり 
２．６月定例会における市長答弁のトレース 

２．イヴェントに対

する市協賛の指針に

ついて 

１．ＭＯＡ美術館萩長門地域児童作品展にかかる市長賞事案

に関して 

３．中央公園につい

て 

１．中央公園ゾーニング基本設計の現況について 
２．図書館学習室機能の拡充について 

  

 


